

## \* Web企業説明会(2年生)・ネットワーク会議を開催

12月11日(金)2年生対象のWeb企業説明会を開催しました。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で平成25年度から7年間にわたり体育館で実施してきたブース形式での説明会が困難となる中、中止を含めこれまで長い間、検討を重ねてきました。学校としては、2年生の皆さんのキャリアデザインの観点から企業数を限定して従来通りの形で説明会を開催することを模索してきましたが、県庁労働政策課より各企業に対し、『Web形式での説明会』を実施する場合の参加可否を調査していただいたところ、昨年度の66社を上回る68社の企業様から参加の意思表示をいただきました。その後押しもあり、生徒の皆さんに地元にあるたくさんの素晴らしい企業を知ってもらい、来年9月の進路決定に向け、職業や仕事について具体的に考える「きっかけ」とし、主体的な進路選択の実現を目指してもらいたいと考え、Web企業説明会を開催することとなりました。実施にあたっては、新型コロナウイルス感染症予防の観点から3密を避け、マスク着用、アルコール消毒などの対策に加え、少人数での視聴に向けた教室の確保、1、3年生(授業)との並行開催など課題もたくさんありましたが、皆さんの協力により、大きなトラブルもなく無事終了することができました。今回の取り組みを通して、自分自身の進路について具体的に考え、十分に時間を確保しながら準備を進めてもらえればと思っています。

Web企業説明会終了後は、引き続き、企業関係者の方々と労働政策課、本校職員との「Webネットワーク会議」を大会議室で開催し、企業の皆様方と様々な意見交換、情報共有ができました。いただいた貴重なご意見は、今後の進路指導の参考とさせていただきます。ありがとうございました。



校長挨拶



校長挨拶



県庁労働政策課長挨拶



Dレーン



Kレーン



Jレーン



Pレーン



Fレーン



Cレーン



Mレーン



Aレーン



ネットワーク会議



## \* 全国大会 壮行会

12月1日(火)、2学期期末テスト終了後、「第73回全国高等学校バスケットボール選手権大会」、そして「2021全日本卓球選手権大会」に出場する両クラブの壮行会がグラウンドで行われました。バスケットボール部主将 松下 一成君(機3甲)より、選手を代表して決意表明があり、全国大会での活躍を誓いました。終了後には、大会に出場する選手たちが、校長先生から激励を受けました。



## \* ものづくりマイスターによる瓦葺き実技指導

11月24日(火)、県職業能力開発協会にご協力をいただき、一般的な瓦屋根の構造と施工方法を理解するため、「屋根工事」のものづくりマイスターと職人から瓦葺き実技指導を受けました。二人一組で瓦の割付、下地材の固定、瓦の寸法調整と切断、配置と固定を体験し、建物にとっての瓦の重要性や施工の難しさなどを学び、充実した実習となりました。また、丁寧な指導を頂いた県屋根工事業協会の職人の方々とも楽しい交流の場となりました。



## \* 第64回日本学生科学賞を受賞

◆ 県産業教育振興会長賞(化学技術クラブ)

『和歌浦周辺干潟観察について』  
落合 陽美(K2)、森 貴幸(K2)、  
船井 叶夢(K1)

◆ 県商工会議所連合会長賞(機械工作クラブ)

『災害で発生する土砂の有効活用について』  
笹井 大輔(J2)、中川 佑真(J1)



## \* 和歌山ダイハツ(株)様よりエンジン寄贈

12月3日、校長室でエンジンの贈呈式が行われ、和歌山ダイハツ株式会社様より分解・組立用教材として、水冷 DOHC660ccエンジンと作業台あわせて3セットを寄贈していただきました。贈呈式には、同社代表取締役社長 松房敏行 様 にもご出席いただき、素晴らしい教材が生徒に贈られました。教材は、今後実習を中心に積極的に活用し、これからの資質向上に役立てていきたいと思います。



## \* 第70回"社会を明るくする運動"

『社会を明るくする運動』は、犯罪や非行を防止し、再犯や非行のない明るい社会の実現を目指す運動として、今年で70回目を迎えました。今年度も和歌山保護観察所より標語の募集があり、昨年度の応募総数から36名増え、147名の応募がありました。その中から最優秀賞1点と優秀賞5点が選ばれました。

### 【最優秀賞作品】

「あなたには、あなたを想う人がいる」  
建築科教諭 坂東大介

### 【優秀賞】

機械科1年 須田 連、  
産業デザイン科1年 岡本 心、小野 ずず、  
産業デザイン科2年 赤松佑香、  
建築科3年 木本久遠

## \* 美術部が絵馬奉納引き継ぎへ

11月28日(土)、和歌浦天満宮で河西中学校美術部の生徒さんが描いた来年の干支「丑」(絵馬)が奉納されました。再来年の干支「寅」の絵馬作りは、本校美術部が担当することになり、同日顧問の北浦先生が引き継ぎのため天満宮を訪れました。来年は、大絵馬(縦約90cm、横約1m30cm)と小絵馬(縦約45cm、横約70cm)の2つを奉納する計画です。



## \* 県高校生ものづくりコンテスト「旋盤コンクール」を開催

今月、機械科実習棟にて県高校生ものづくりコンテスト「旋盤コンクール」を開催しました。指定された時間内に仕様条件に従って2つの課題部品を製作し、その評価を競い合うもので、機械科3年の三田悠太君が優勝を飾りました。例年この大会は、ものづくりコンテスト旋盤作業部門近畿大会予選会を兼ねていますが、残念ながら今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で中止となりました。

### < 1月の行事予定 >

7日(木) 3学期始業式  
20日(水) 工業部会研究発表大会  
24~27日(日~水) 2年生修学旅行  
21~27日(木~水) 3年生学年末考査  
27~29日(水~金) 1年生イベント



2020

和歌山県立和歌山工業高等学校(全日制)

〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号

Tel: 073-444-0158 / Fax: 073-444-2510

HP: <https://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>